

"COMPATRIOTAS MÍOS:
no preguntéis lo que
vuestro país puede hacer
por vosotros; decid, más
bien, lo que vosotros
podéis hacer por la pa-
tria.
Colegas míos y ciudada-
nos del mundo: no pregun-
téis qué puede hacer
América por
vosotros, sino por
qué podemos hacer juntos
por la libertad del
hombre".

(J.F.KENNEDY en el dis-
curso de su juramento
como presidente de los
EE.UU. 20-1-1961).

UN RETO... (2)

En Tenerife, un obispo ya retirado y que
tiene 94 años, al no tener "otra cosa" que
hacer ha escrito unos pequeños libritos
con comentarios sobre advocaciones maria-
nas más particulares. Y uno de ellos, so-
bre...

NUESTRA SEÑORA DEL SILENCIO y dice:
"el silencio que nos pide el Señor no es
el de estar callados -como algunos en
misa- que el silencio no es mutismo
(como si fueras mudo), sino que
necesitamos tiempos y espacios de
silencio, y que aprendamos cuándo hay
que callar y cuándo hay que hablar porque
no todo el silencio es bueno. Hay silenci-
os que son cobardía y comodidad y en eso
somos colaboradores del mal..."

Pero hay también silencios que son
elocuentes: cuando a pesar de las
zancadillas que nos ponen a nuestro
pensar, sentir y vivir en cristiano y
seguimos adelante en estas desfavorables
situaciones, aceptando en SILENCIO y con
AMOR las exigencias de una vida
coherente cristiana eso es el SILENCIO
POR AMOR... Y... no hay amor más grande.

María fue y es modelo de SILENCIO.
Calló y habló cuando debió y sus
palabras fueron las justas. Por ejemplo:
"-no tienen vino..."

-haced lo que El os diga..."
Ahí tienes su imagen, la de
NUESTRA SEÑORA DEL SILENCIO, con su dedo
índice en su boca cerrada que es el ges-
to del silencio, o de hablar bien cuando
se debe...

CUARTO DOMINGO DEL T.O. (ciclo A)

Si el domingo anterior se nos habla-
ba del Reino, hoy se nos habla de las
BIENAVENTURANZAS DEL REINO que no son
como se puede ver el discurso de la
corona pero tienen mucho de programa-
ción y de anuncio fundamental de la
salvación.

En Jesús, todo es nuevo y... ¡vaya no-
vedad! desde el púlpito de la natura-
leza que era el monte, ocho dichas o
bienaventuranzas que Jesús promete a
los que le siguen. Y son éstas pala-
bras que han quedado para la posteri-
dad, porque aún resuena su eco.
Y son palabras que marcan el camino
de la santidad de los cristianos.

Son palabras de escándalo para el mundo que entiende y
vive al revés de ese programa de Jesús y que pone su fe-
licidad y su dicha en todo lo contrario. Porque las biena-
venturanzas no son otra cosa que un fiel retrato del mis-
mo Jesús, es su "autorretrato".

Y a lo largo de los años, santos de todos los siglos, se
han identificado con este programa. Sin ir más lejos, en

nuestros días, Teresa de Calcuta ha encar-
nado perfectamente la primera bienaventu-
ranza: bienaventurados los pobres en el
espíritu... porque de ellos es el Reino de
los cielos... codeándose con los ricos y
poderosos y hasta mujeres bellas, Teresa
insignificante en cualidades humanas enri-
queció su vida viviendo pobre entre po-
bres. Por eso es "bienaventurada".



HOY, 2 de febrero...

DÍA DE LA MARMOTA

El diccionario define la marmota como
"mamífero roedor, de unos 50 cms. de largo,
pelaje espeso, cabeza gruesa y orejas pe-
queñas, que habita los altos montes de Eu-
ropa y pasa el invierno dormido... Por ex-
tensión, persona que duerme mucho."
De hecho, la palabra "marmota" viene del
árabe y significa "acurrucada, tumbada".

Pues... en algunos países al día de hoy
se le conoce por "el día de la marmota".
interpretando que hoy sale de su madrigue-
ra en la que ha estado invernando, y si
no ve su sombra (estando el día nublado)
es que barrunta que viene el buen tiempo
y ya sale a las praderas y montes. En cam-
bio, si barrunta más frío, vuelve a la
madriguera y no sale hasta pasadas las
seis semanas, cuando empieza la primavera.
Parece como si las marmotas supieran del
calendario por cuanto hoy, 2 de febrero,
viene a coincidir con la mitad del tiempo
entre el solsticio de invierno (21 de
Dic.) y el equinoccio de primavera (20 de
marzo).

UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO

CALLE SANTA TERESA (22)

La segunda de las dos calles dedicadas a "santos" junto con la de S. Esteban, y ésta con más lógica por cuanto la santa castellana tiene mucho "predicamento" en nuestra comunidad y en nuestro pueblo.

Vamos a la calle de la santa: apenas 30 metros de larga y toda ella no es más que marcada pendiente. El primer "afluente" por la derecha de la calle Mayor, la media docena de calles que salen de la misma "orilla", la de los números pares, no son más que cuestas (Pendiente, Ramales de la Era, Traviesa, El Angel, Cuesta "Bernardo"..)

Subes la calle Sta. Teresa y, llegando a arriba, no se te ocurre más que darte la vuelta y "medir" lo que has "escalado" y el paisaje que se contempla: en una nube de encinas, desde la Corcha, el camino de Ituero, el Rodillo del Sr. cura, la Gansina.

Sólo una casa y habitada, la de Porfirio que empalma con un lateral de la "señera" de Don Melchor. Y, al otro lado, la cara norte de la casa del señor cura (que así se llamará aunque no la habite), aquella que, de panera, hizo vivienda Claudio Nieto para cambiarla al obispado por la siguiente del portalillo que luego ocupara su yerno Patricio.

Teresa de Cepeda y Ahumada, como "santa", la que le da nombre a la calle que hoy nos ocupa, tiene mucha aceptación en el pueblo por cuanto su fiesta se asocia como a la fiesta de la juventud y para la juventud. De siempre, que conozcamos, ha sido "mucho fiesta": misa solemne, cohetes, actividades lúdicas, actos religiosos... Hoy en día se ha unido a la nacional del Pilar aprovechando que así no hay que declarar la fiesta "local" que iría en detrimento de la de Corpus.

Y, recuerda que Teresa falleció el 4 de oct. y fue enterrada AL DIA SIGUIENTE 15 de Oct. ¿cómo es eso? muchas veces lo hemos explicado. Si no te acuerdas, lo preguntamos... ¡hasta la próxima!



SABÍAS QUE...

La catedral de Salamanca se "lleva" cada año, en conservación de cubierta (por lo que la dañan los pájaros) unos 40.000 Euros anuales... son casi 7 millones de las antiguas pesetas.

Desde 2008 se celebra en el mundo el "día internacional de la mujer rural". Y (para "equiparar") ¿cuándo se va a implantar "el día internacional del hombre rural" ?

EL BUEN PAÑO, EN EL ARCA SE GUARDA.

LA FORMACIÓN ES SIEMPRE UNA BUENA INVERSIÓN.

DOS NO RIÑEN NI SE PEGAN SI UNO NO QUIERE.

EL EFECTO "DOMINÓ"

¿sabes lo que es?.

Pues... que cuando las barbas de tu vecino veas pelar, pon las tuyas a remojar... Que una causa o acontecimiento sucedido arrastra a otro similar a que suceda. O si no, pon las fichas de dominó de pie a corta distancia (menor que su altura) y en fila y cae la primera: no hay que hacer nada para que vayan cayendo una a una y todas seguidamente: si lo has hecho bien, no ha de quedar ni una en pie.

